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平成 30年度 第４回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  平成 30年７月 12日  午前 10時 30分から 

 

場所  宍粟市役所 403会議室 
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第４回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

１ 開会・閉会の年月日時及び場所 

平成30年７月12日（木） 午前10時30分 ～ 午前11時14分 

兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地6 

宍粟市役所 403会議室 

 

２ 会議に出席した者の職氏名 

教育委員 

教育委員  西岡章寿  教育長 片山繁樹  委員 

中山由香里 委員 前田純惠  委員 

金本一二  委員  

事務局 

前田正人  教育部長 山本信介  教育部次長 

田路正幸  教育部次長   

世良繁信  学校教育課長  

進藤美穂  教育総務課長 

中尾善弘  こども未来課長 

西林文隆  施設整備課長 原 真弓  社会教育文化財課長 

福元佳代  教育総務課副課長 小河秀義  市民協働課長 

西田征博  人権推進課長  
 

藤原卓郎  教育部長 前田正人  教育部次長 

田路正幸  教育部次長   

山本哲史  学校教育課長  

橋本 徹  教育総務課長 

中尾善弘  こども未来課長 

西林文隆  施設整備課長 藤井康明  社会教育文化財課長 

池本雅彦  学校給食センター所長 福元佳代  教育総務課副課長 

大田敦子  人権推進課長      柴原宏二  人権推進課副課長 
 

  

３ 開会 

 西岡教育長が開会した。 

 

４ 会議の成立宣言 

 出席者数５名となり、西岡教育長が会議の成立を宣言した。 

 

５ 会議録署名委員の指名 

(1) 署名委員は、西岡教育長の指名により、次のとおり決定された。 

片山委員 

 

６ 前回会議録の承認 

平成30年度第３回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の定例教育委員会における協議事項、報告事項の会議録について、進藤教育総務課長が説明し、

承認された。 

 

７ 教育長報告 

次の２点について西岡教育長が報告した。 

(1)幼保一元化推進状況について 

 戸原認定こども園については、７月５日に戸原小学校体育館で地元説明会を請負業者の八幡建設株
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式会社が行った。（仮称)一宮北認定こども園については、７月14日（土）に三方町公民館で開催予定

である。上林建設株式会社の請負になっている。また、幼保一元化協議会については、戸原地区協議会

を７月13日開催予定である。一宮北地区においては、７月10日に予定していたが、豪雨災害の影響によ

り延期している。このことについては、後ほど、こども未来課長より詳しく説明する。 

 

(2)大阪北部を震源とする地震によるコンクリートブロック塀の一斉点検について 

大阪北部を震源とする地震によるブロック塀の一斉点検について、２箇所不都合があった。また山崎

文化会館のブロック塀についても、対応する必要がある。９月補正でブロック塀をフェンスに変更する

予定である。このことについては、後ほど、施設整備課長より詳しく説明する。 

 

８ 議事 

第７号議案 宍粟市指定文化財の指定について 

宍粟市文化財保護条例第 27 条の規定により、宍粟市文化財審議委員から宍粟市指定文化財の指定につ

いて意見書の提出があり、宍粟市にとって価値あるものであることから、同条例第４条第１項の規定によ

り宍粟市指定有形文化財に指定し、保護を図ろうとするものであることを、田路教育次長が説明した。 

審議の結果、全員「異議なし」とし、決定された。 

 

委員の主な意見及び事務局等の説明 

（前田委員） 

 どのように保管をするのか、また、展示予定はあるのか教えてほしい。 

（教育次長) 

現在、両家の蔵に収蔵されている。基本的に指定をしても所有者の方に保管していただく。展示につい

ては、これまでも県立歴史博物館とか、市が行った企画展示でも借用をして展示を行ったことがある。今

後も県市かかわらず企画テーマに沿うものであれば、借用して展示していきたいと思っている。 

 

９ 協議報告事項 

(1) 平成30年８月～ＡＬＴの配置予定について 

資料1「平成30年度７・８月期～宍粟市ＡＬＴ配置校名簿(新規・継続)」により、進藤教育総務課長

が報告した。 

 

(2) 通学路交通安全推進協議会の協議状況について 

資料2「通学路交通安全推進協議会の協議状況について」により、進藤教育総務課長が報告した。 

 

(3) 平成30年度宍粟市教育研修所教育研究大会について 

資料3「平成30年度宍粟市教育研修所教育研究大会開催要項（案）」により、世良学校教育課長が報

告した。 

 

(4) 平成30年度スクイム市派遣事業について 

資料4「平成30年度スクイム市派遣事業について」により、世良学校教育課長が報告した。 
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(5) 数学・理科甲子園ジュニア2018について 

  資料5「数学・理科甲子園ジュニア 2018実施要項」により、世良学校教育課長が報告した。 

 

(6) 宍粟市学童保育事業実施要綱の一部改正について 

  資料 6「宍粟市学童保育事業実施要綱の一部を改正する告示」により、中尾こども未来課長が報告し

た。 

 

(7) 幼保一元化推進状況について 

資料7「幼保一元化推進の状況」により、中尾こども未来課長が報告した。 

 

(8) あずかり保育・学童保育所の夏季休業中の開業状況について 

資料 8「夏季休業中のあずかり保育・学童保育実施について」により、中尾こども未来課長が報告し

た。 

  

(9) 2018年度兵庫県人権教育研究大会西播磨地区大会について 

資料9「第65回【2018年度】兵庫県人権教育研究大会西播磨地区大会のご案内」により、原社会教育

文化財課長が報告した。 

 

(10) 学校等におけるブロック塀の安全点検について 

  資料10「保育所・幼稚園・小中学校補強コンクリートブロック造の塀の点検結果一覧表」により、西

林施設整備課長、民間保育所の点検結果について口頭により、中尾こども未来課長が報告した。 

 

(11) 学校給食における異物混入の状況について 

  資料11「平成30年度学校給食センター異物混入状況および対策」により、前田教育部長が報告した。 

 

(12) 平成30年度学校食育全体計画について 

資料12「食育６つの目標」により、前田教育部長が報告した。 

 

(13) 第16回泥んこdeがんバレー大会について 

資料13「第16回泥んこdeがんバレー大会開催要項」により、小河市民協働課長が報告した。 

 

(14) 人権文化をすすめる市民運動推進月間事業について 

資料14「人権講演会を開催します」により、西田人権推進課長が報告した。 

 

(15) 「部落差別解消推進法」周知の取り組みについて 

資料15「部落差別解消推進法ができました！！」により、西田人権推進課長が報告した。 

 

(16) 「Ｓ１グランプリ2018」作品募集について 

資料16「Ｓ１グランプリ2018募集要項」により、西田人権推進課長が報告した。 
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委員の主な意見及び事務局等の説明 

（金本委員） 

 通学路の安全点検の関係で、先日、千種小学校の学校訪問の時に猟犬が２頭うろうろしているという情

報が入り、下校時にどうしたらいいかという話があったが、その結果を教えてほしい。また、対応を考え

ておいたほうがよいと思う。 

（学校教育課長） 

千種小学校からの報告は聞いていないが、毎年、何件かそういった情報は入ってくる。その都度、千種

であれば波賀、一宮、山崎の隣接している学校へ注意喚起という形で呼びかけをしている。今回の対応は

聞いていない。 

（西岡教育長） 

今、駆除の時期に入って、あちらこちらで犬がいるということが起こりうる状況なので、学校から報告

をもらうことも含めて今後、学校教育課で対策を考えてもらえたらと思う。 

 

（西岡教育長) 

 「Ｓ１」は何の略なのか教えてほしい。 

（人権推進課長） 

 「Ｓ１」のＳは、宍粟市のＳであったり、動画のショートムービーのＳであったり、昨年は歌詞を募集

したのでソングのＳということで、「Ｓ」を付けている。また「１」はその中の１番ということである。 

 

10 次回会議の招集について 

平成30年８月24日（金）午前９時30分から開催すると決定した。 

 

11 閉会 

 金本委員が閉会した。 

 

以上  午前11時14分終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


